

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 27. Juli 2023

EIS FÜR DIE KINDER DER SCHULFERIENBETREUUNG

Kühle Überraschung für die Kinder der Ferienbetreuungen in der Mainflinger Schülerburg sowie der Zellhäuser Schülergondel: Herr Bürgermeister Simon spendierte allen Kindern sowie deren BetreuerInnen ein Eis.

Die Ferienbetreuung wird auch in diesem Jahr wieder sehr gut angenommen.



Schülergondel



Schülerburg

Bei zahlreichen Projekten und Aktionen haben die Kinder viel Spaß. „Bei dieser Gelegenheit kann ich mich auch bei allen BetreuerInnen der Schulbetreuung für ihre gute Arbeit bedanken“ so Bürgermeister Frank Simon. Er wünscht allen eine tolle Ferienzeit.